
d

ACTA DE Sf,SIÓN EXTRAORDINARIA DE ASAMBLEA UNIVERSITARIA

En la ciudad de Abancay a los 06 dias del mes de julio de dos mil diecisiete, siendoa horas nueve de la mañana, estando reunidos los miembros de la Asamblea Universitaria,
en mérito al Oficio Múltiple N" 003-2017_LrfEA- SG del 22 de junio de 2017, estandoreun idos en el Cenfo de Convenciones "José María Arguedas" los miembros de la Asam-Universitaria, bajo la presidencia del Rector, Dr. Ramiro Ismael Trujillo Román, de

Universidad, y actuando como Secretario General el Abog. Manuel Jaime CaballeroGarcía, con la finalidad de llevar a cabo la sesión extraordinaria de Asamblea Universitaria
I. CONTROL DE ASISTENCIA

El Secretario paso lista a los asambleistas, haciendo la primera llamada a las 9:00a.m., y se verificó que asistieron diez l0) miembros de los dieciocho (18) miembros hábi-les, por lo que se concedió l5 minutos de toleranci4 según Reglamento, para realizar lasegunda llamada. Cumplido el tiempo, se procedió llamar la lista de los asistentes , consta-la asistencia de doce (12 asambleístas, y siendo como son:

(

)

3) Mag. Braulio Pérez Campam, Decano de la Facultad de Ingeniería.4) Dr. Silvestre Palomino Gonzales,

1 Pt g Daniel Amilcar p iúo pagaz4

!) M"g. Bonifacio Robles Aguirré,

1) fU"g. Luis Belaan Ba¡ra picheco,

9) CPC Maryluz Elguera Hilares,
9) CD. Carlos Joaquin Farfán Conferas.
l0) Mag. Silüa Victoria Maquera Marón.
I I ) Ing. Germifu: Wilber Oraita Mormontoy.
I2)Crc. Donato Ccoicca Aiquipa.

II. LECTURA Df, ACTA DE SESIÓN ANTERIOR
El secretario Generar dio lectura el acta de seJn ordinaria de fecha tres de agostode 2016. A.l término de la cuar, el presidente ro."t. á 

"r*i¿"ración 
de ros asambreístas afin de que formulen sus observacio_ne. o uatu,""ioo"a qua r,uu¡"." a lugar. concruida dicha

:9p"' fu: aprobada el acta, procediendo a firmar to¿or L.-ro.ureistas que asistieron endicha sesión, dando fe el Secietario Gen"A A gn"l á"i -lrár.
III.LECTURA DE AGENDA:

2) Dr' David Rufino Terrazas Estacio, Decano de ra Facultad de ciencias Jurídicas,Contables y Financieras.

l. Conformación de Comisión Revisora del Estatuto.
2. Elección del Defensor flniversitario.j. InJbrme de compra del inmuebte de la Filial Cusco.

IV. CUE§TIONPREVIA.

. A petición del Rector er secretario dio lectura las resoruciones de consejo universita-rio que ratiñca las resoluciones der comité rrc.tool únir".ritario que p.*liÁ" 
""." g"-

1) Dr. Ramiro Ismael Trujillo Román, Rector de la Universidad Teurológica de losAndes.
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nadores: Resolución de consejo universitario N" 05r4-2017-urEA-cu., der 09 de jmio
de 2017,Mag. silvia victoria Maquera Marón,.oro ó".*" ¿. la Facultad de ciencias dela salud, v Resolución de consejo univ".sitaril *ósri¿oiz-rrree-cu., d"r óil;l;;;de 2017, CPC. Donato Ccoicca Aiquipa, 

"o.o 
."pr.r.rt-t" adminismdvl 

"l"gi¿á, 
á,elecciones complementarias.

Luego de la sustentación de los fi¡ndamentos que motivan ra conformación de ra co-misión de adecuación del Estatuto, er Rector concedlá 
"i.* a. h palabra a ros asambleis-tas a fin de debatir el tema de agenda

A] resnllo el Rector, Dr. 
l.amíro I. Trujillo Román, pasó a fundamentar el tema deagcnda, manifestando que es de_ carácter *g"rt" r" uJJrá.rn ¿er rsátuto uig"*; i;nueva ley universitaria N" 30220,_para 

"uripti. 
con ias-óon¿iciones B¿ísicas de calidadaprobadas por la suNEDU. v las observacion". ¿.i iu¡r¡óu al rstatuto con r-rrp-u.'r'ü

ltlcuto. 
referglt¡ a.la transparenc_ia yjror ser ;;;; h" ;-,g"rcras, mareria de supervisiónpor parte.de dicho órgano en el año 2ór7; en tat sent¡¿á, in-u?co constitui¡ ra comisión Re-viso¡a-del Estaruto para adecuar a ru u¡gát. my úril;*; En tar sentido, el presidente

9:1 
máxlmo órgano de gobierno univJsitario, í"r.tio 

" 
a"u"t. con la finalidad de anibaral acuerdo pertinente.

no¡¡¡ nrl nÍl
l. Conformación de Comisión Revisora del Estatuto.

El Dr. Silvestre palomino Gonzales, observó que el Estatuto ñ¡e elaborado por Ia Comi_sión Organizadora, que no concuerda con una universidad privada como Ia nuestra, puesesá red¿ctada como para una universidad nacional.
Con énfasis y en forma categórica, el Mag. Braulio pe¡ez Campana, manifestó que eltuto ha sido observado por la SUNEDU, y tenemos un breve tiempo para observar elEstatuto, corregir y adecuar a la nueva Ley Universita¡ia, por lo que invocó a los asambleis-tas designar la Comisión Revrsora

D€ r.0!Al{¡r

ero

& . Al respecto, el Mag. Danier.A - pinto pagaz4dijo que el Estatuto no está siendo correc-tamente observado por la autoridad universlitaría, po.io qu.inro"o 
""..gi, rül""r.r,lexpresó también su acuerdo por la designación de *u co,ni.ion neüsora der Estatuto.
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En primer lugar, el cD' Joaguín contreras, pidió que se fundamente ,os motivos o justi-ficaciones para la modificación áel Estatuto
El Dr' Luis B. Barra pacheco, nunifestó que, para efectos de la adecuación del Estatutovigente a la nueva Ley universitari., 

.,. ú" dil;pñr i. ¿i.r," cuerpo de normas esra-tutarias; en tal sentido. opinó que se design-e ra cl*.ii" v .L adopte er acuerdo conespon-drente, observando las formalidades contJmpladas e, 
"i 

Ejt tra.
Por su parte el Dr. David R Terrazas git .-, 

"*p."rJsu- 
acuerdo por la designación dela comisión antes referida- no obstanre que dicha ,il; ;; fue adecuada a ra nueva Leyuniversitaria por ta comislón gs-]á,t ü;;;;íi, ex _ Asamblea Nacionat deRectores; sin embargo, a la fecha ia habi¿.,".rür .""iui"s, en efecto requiere ra revisióny su adecuación modificando los artículos pertinentes.- 

- ---'

A. .l lr,,o el Mag. Bonifacio Robles Ác"r.;, 6; q* es necesario realizar las revrsio-nes al Estatuto con la finaridad de modificJ los riri-.,',rlü qü"otisionan con ra Ley univer_sitaria o adecuar.
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El asambleista cPC. Donato ccoicca Aiquipa, solicitó la socialüación de los artículos
que colisionan con la nueva ky universitaria con la finalidad conegir y adecuar a dicha
Ley.

\-- §¡

En seguida, el Rector soricitó a los asambreístas formurar las propuestas de ros miem-
bros integrantes de la comisión Revisora; al término der cüL pó. .Ln."r* ," 

"á"piá 
,r

siguiente:
ACUERDO.- Desigt qr lo comisión Revisora del Esatuto, ra misma que estaru inte-

rada de la siguiente moneta:
Presidente: Mag. Bonifacio Robles Aguirre.
Integrantes: Mag. Daniel Amilcor pinto pagaza.

CPC. Marylaz Elguera Hilares.
Conferir a dicha Comisión el plazo de siete (07) días tuibiles para efectos de la revisióny dar cuenta o la Asamblea Univers aria para iu ácuerdo corresporuliente.

2. Eleccün de Deleasor Univenitu¡io.

Concordando con lo expresado por los asambleistas, el Rector, Dr. Ramiro I. Trujillo
Romi,n, dijo que el Estatuto fue adecuado a la Ley Universitaria por la Comisión
dora designada por la fenec ida Asamblea Nacional de Rectores según ciertas tendencias

y contrarias a los intereses de la Universidad Tecnológica de los Andes; por lo que
debe ser revisado y adecuado a dicha, acorde a la naturaleza privada de nuestra universidad.
En tal sentido, solicitó a los asambleistas se sirvan formula¡ las propuestas con respecto al
número de integrantes que debe esta¡ conformada la Comisión Revisora del Estatuto

Al respecto hubo consenso enfie los asamble istas que el nirmero de miembros de dicha
Comisión debe ser fes (03)

Preüamente, el Rector solicitó al Secretario General exponer el marco legal del De-fensor Universitario. En seguida, el Abogado Manuel J. Caballero Garcia, pasó a exponer elm¿¡fco normativo que sustentan la elección del Defensor Ilnlversltario, primeramente desta-cando el Art. 133 de la Ley Universi taria que deñne el Defensor Universita¡io y el perfilprofesional que debe reunii dicho funcionario para ser elegido como tal, observando lasformalidades preüstas en los Artíc ulos 6ó y 57 del Estatuto Univers itario; al mismo tiempode dar cuenta el Oficio N" 066-2016-SUNEDU02-13 , que requiere a la UTEA el informe
bre la implementación de Defensoría Universiaria. En seguida, el rector dio inicio eldebate para arribar a un acuerdo

Los asambleístas Mag Silvia V. Maquera Marón, Mag. Luis B. Barra pacheco , Dr.
Gonzales, Mag. Amílcar Pinto Pagaza, previo a la elección del Defensorse contar con la representación estudiantil, cuyo proceso electoral debe estar a cargo delComité Electoral Universitarío, que en su oportmidad no convocaron a elecciones omitien-

do sus funciones, que amerita la sanción correspondiente Sin embargo, habiendo cumplido
on el periodo de sus funciones de los miernbros del Comi té Electoral Universitario, se elija

s nuevos miembros del órgano electoral, para tal efecto, solicitaron los asambleístas alI

#

a

fector se convoque de manera urgente a una sesión extraordinaria con una sola agenda:
elección de los miembros del Comité Electoral Un¡versl tario.

D6 r¡! 
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sin embargo' el Rector invocó que se tiene que cumprir con los requerimientos de rasuNEDU, y la Asamblea universitaria adopte ra solucióá a¿""ra¿u. el^rr.p".to ü rvág.

@
G¿rct¿

Oryaniza-

Silvestre Palomino
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El Rector, invocó a los. asambleista tomar la decisiones con mesr¡fa y respeto a losmiembros de Ia Asambrea universitaria, ,il ñ;idrü; arriba¡ a un acuerdo en bien dela comunidad universitaria de la Filial iusco.

Previo al debate los asambleístas: Mag. Bonifacio Robres Aguirre y I'tag. Daniel A.Pinto Pagaza, formura¡on ra denuncia por hai"i.i¿"-."""".*¿"s por los estudiantes de laFilial cusco a consecuencia de sus opiniones r"Ja". .áí'r.l""ión a la compra inmueblepara dicha filial, manifestr¡on quienei.rtio propi"i-¿á"áchas conductas, y soricitaron elinforme pertinente.

El Rector concedió el uso de ra palabra al Di¡ector Generar de Administración, Mag.F¡ancisco Gutierrez Gutierrez, 
1".r9gá ¡.ur. J-p.*"á'ñü"," y ras recomendaciones: con-tratrción de una consurrora mukidixipriari", fÁ;il;;r er comiré de Adquisiciones vContataciones de ta UTEA para h adquisiclo, ¿.lrrr"üi" p_. i" iiriric*lr, il.ñídro cuenra sobre Ia üda útil del inmuebre d.r colegro;;;re y ras especi{icaciones técni-cas sobre dicho bien.

A su turno er Dr. silvestre palomino manifestó que no es viable comprar el inmuebredel colegio La sarle' en su rugar construir una intaestructura educativa en el ter¡eno ubi-cado en el Parque Industrial.

Al respecto, el Dr. Luis B:.p*" pacheco contadijo en üodos sus extremos a Io ex_presado por el asambleista Dr. Silvesae pao.ino C*]li"l, po, 
"u,,,,o 

en su calidad demiembro de la comisión designaü por t" e"áüi"u-úlrl"^¡*¡, no manifesto su contra-dicción tecnica en minoria- noi cuanto su opinión vertida con respecto ar inmuebre der co-legio La Salle, no tiene el Ándameuro técnico.

Por su parte el Mag. Bonifacio*obles, dijo que para tomar la decisión por la comprade un inmuebte' sea el inmueble ael coregio i;i;ri; il;;l"r, sea en tunción a la capa-cidad económica de la UTEA.

Primero.- No se elige a Defensor IJniversita o por faha de representontes estudian-es anta lo Asomb lea Llnive rs itoria que exige la Ley Universitaria
Segundo.- Autorizor ol Rector a .ftn de que designe un Defensor Iúniversitario hastaque se elia ol titular.

J. Inlorme de compra de lnmaeble paru la Fllial Cusco.

0r otát&8ü
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fifl ,f -Maouera 
Marón, es necesario y urgente elegir al Defensor universitario por cu¿r.-to la urEA estrí dento del cronograma áe sipervrsioi ai.pr..a po. r" suNEDU.

Los asambleístas: CpC. Ma¡yluz Elguera Hilares, Mag. Bonifacio Robles Aguirre,Ma* Silvia V. Maquera uar.o1 iniPfeig- -; ¡;;;-u un Defensor Universitario,mientras la Asamblea Universitaria elija a dicho nrnciona?o.
!tg:9" un amplio debate los aiambleistas arribaron al siguiente:
ACUERDO..



. . En esta_estacióq la Mag. Silüa Maquera, manifestó que se cuente con las opiniones
técnicas para la compra del inmueble, para no incurrir en problemas legales e impedimentos
del inmueble ubicado en el parque industrial.

El Dr. Luis B. Barra pacheco , expresó que e[ inmueble del Colegio La Salle, reúne
las condiciones técnicas y tienen las condiciones para ñnes de la educación universitaria ,y

\c-*. -

==§

Por su parte, la CPC. Maryluz Helguera, manifestó que para tomar decisión politica
se debe contar con un sustento técnico, y contablemente, taiitiat Cusco ro "rtá;;l;;u;cidad de financiar la compra del inmueble La sa[e, de t'eariz,o la compra no ,roo, 

" "u',,-plir con nuestros gastos operativos. sobre el particular, er cpc. Donato ccoicca, .-¡r.rto
en concordancia con la asambleista que le antecedió; en tal sentido ."*r"rao 

"urpri. "onlas recomendaciones del Comité de Adquisiciones y'Contraüciones, para tomar h á;r;;;
del inmueble.

^-- El Rect'or por su parte desrindó y aclaró las afirmaciones vertidas por el asambleísta
cPC. Donato ccoicca, e invocó a h clrdura v..¡tir 

"pir¡0, 
con responsabilidad y cohe-rentemente, para no incurrir en ros mismos errores que incurrieron a á",,p. J"-"".ipi.-áinmueble ubicado en la zona industrial de Cusco.

existe la oferta del banco Scotiabank de financiar la compra de dicho inmueble; y objetó y
observó las deficientes funciones del Director General de Admin isúación, que no ha formu-
lado las opiniones en forma técnica y responsable, y solicitó al Rector que los funcionarios
de adminisfación y afures dejen sus funciones por incompetencia

En este estado, el Mag. Daniel A. pinto Pageza, opinó que el inmueble del ColegioLa Salle, es un bien indiviso porque se encuentran l0 propietarios, que solamente vamoscomprar una fracción, que estaría concuniendo como copropietarios, y los contatos formu-lados han sido real izados en forma unilateral , donde no ha participado la UTEA, el contratode compravento sujeto a condición, es decir, a plazos, que significa que se tiene cancelar elvalor del bien para ocupar, asi como el ca¿trqto de doción en pago, y el conÚoto de arren_damiento del lote " 8.. Con relación a la Consultora no es factible porque no se cuenta conidad económica y ademiás, el bien inmueble del Colegio La Salte no es un bien de usoexclusivo, pues hay tiendas

- Al respecto de la honestidad que ha puesto en tela de juicio la actuación del Dr. LuisB. Barra, como miembro de la comisión de revisión de los ictuaaos de ras anteriores comi-
siones, aclaró que ha actuado con profesionalismo y honesüdad, y ha opinado p.. l" ;;;_pra del inmueble del coregio La §aile, y que ha tenido la entrevista la comisión con loshermanos det colegio [¿ sare, quienes han'manifestado su opción de vender er inmueble auna institución 

_educativa, y opinó que se tome los servicios de una consultora *urii¿i."i-plinaria, que debe ser una empresa con solvencia técnica.

_,,.^_, 
t1 CO Joaquln Farfiin, puso en_ conocimiento que por encargado del Coosejo Univer-srta,o, negocraron en Lima con-los._hermanos del Colegio La Salle, el precio dil teneno,

reduciendo de $40 millones a $38 m lones, dijo que se há actuado en forma honesta.
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. El Mag Braulio Pérez, invocó ceñtse al tema de agenda" y se tiene que solucionar el
problema de infraestrucn¡ra, que es la demanda de los estidiantes de la Filial cusco.

>\\
=*§

El Dr. Daüd Terrazas, preguntó cruíl es la capacidad de endeudamiento de laur!a' dgpen dar la respuesta ra oficina de planificación y Dirección Generar de Adrninis-
Tu:i0n, ¿!9 que se quiere saber la.cuota que se va p"g*.n forma mensual p.. f" .".pr"
del inmueble para Filial cusco, y si se tiene qu. 

"ootui". 
una consurtora drd"r";.;;;-

lizada e¡ finanzas.

. La cPC..Maryluz Elguera, para tonur decisión tomar en cuenta los indicadores eco,nómicos, y solicitó que la administración presente la simulación u or".t, rr*"i"r" p*. iucompra del inmueble del Colegio La Salle.

,^, ^^,-T, 
S.itv^es,r¡ Palomino, manifestó que se cancele la opción de compra del inmueble

oer coregro La sa,e, y construü en er terreno ubicado en la zona industriar de cusco.

El Rector puso en conocimiento el inminente cierre de los locales de Filial cuscopor parte de INDECI, y es también inminente la deserción estudiantil por rau ae conáiciá-nes para seguir recibiendo el servicio educativo.

La Mag. Silvia Maquer4 para tomar la decisión se acoja la opinión técnica de la
CPC. Maryluz Elguera, y solicitó que se proponga alternativa de solución para resolver el

blema de infraestructura de Filial Cusco, la próxima sesión contempla como agenda este
a.

Al respecto el Dr. Luis B. pacheco , objetó las opiniones vertidas para la edificaciónen el terreno ubicado en Wanchac , srn que se tenga en cuenta con cambio de uso y licenciapara construcción, y preguntó por qué se aferran por el terreno de Wanchac (Parque Indus-fial), en consecuencia, la ubicación del i¡mueble del Colegio La Salle es estratégico, esuna opción de compra, y para tomar decisión seni la Comisión Consultora que recomendará
la compra o no, y descartar la oferta financiera del BCp. Solici tó hablar con eviden-

cl¿ls y no especulación En consecuenci4 pidió acordar aceptando o no la contratación deuna Consultora Multidisciplinaria

Por mayoria se adoptó el siguiente:

ACUERDO:

imero.' Autorizar al comité de Adquisición y contrataciones de ra urEA ra con-

El Rector solicitó a ros asambleistas anibar al acuerdo pertinente, con respecto a larecomendación del comité de Adquisiciones y contratacione. ¿" u rrrÉe, qu"'";;rú;;i
inmueble del Colegio La Salle y el inmueble oú,".J".nW*.r,".

El cD. Joaquin Farfiin, dijo no aniesguemos la continuidad de la Filiar cusco, es-tamos en camino al cierre de la filial Cusco.

trdta de I,ot servicios de una consultora muhidisciplinario a fn de que evalúe la Jitctibilt-dad técnica, legal y .financiero para la c

0a r.0lllüB

ballero Gi.cla

W
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ompra de inmueble del Colegio Ia Salle así como



la posibilidad de edificación de infraestructura académico en lugar denominado Wanchac
(Parque Industrial).

Segyndo.- Que la comisión técnica y legal designada por la Asamblea (Jniversitaria
informe por escrito en la próxima asamblea para la toma de decisión.

Con una abstención de la CPC. Maryluz Elguera Hilares.

Con lo que se dio por concluida la sesión exfiaordinaria, siendo
pasando a suscribir el act¿ los asistentes en señal de conformidad.

a horas 0l:40 p.m.,

ultimB

4l,slil


